



WEINGUT NEWS_ FRÜHLING 2015

Die Weine des Jahrgangs 2014 sind zum Kennenlernen bereit und warten auf Ihre Verkostung.

Ortsstraße 3
A-3701 Zaussenberg/Wagram
T. +43 2278 2515-0
F. +43 2278 2515-4
M. +43 676 515 25 15
E. office@weingut-fritz.at
www.weingut-fritz.at
www.roterveltliner.at
www.orangeveltliner.at

VERKOSTUNGSMÖGLICHKEITEN 2015

Bei uns im Weingut _in Zaussenberg

fast immer!
(gegen telef. Voranmeldung)

Wein-Genuss-Krems _Gourmetfestival Wachau

10. & 11. April

Frühlingserwachen am Wagram _im Weingut in Zaussenberg

2. & 3. Mai

Wagrampräsentation _Palais Niederösterreich, Wien

11. Mai

Wein-Genuss _Design Center, Linz

29. & 30. Mai

Weinkulinarium der Römerstube _Sattels, Vorarlberg

19. & 20. Juni

Marktfest „Magazin“ _Salzburg

27. Juni

Genauerer finden Sie laufend auf unserer Internetseite unter www.weingut-fritz.at

So wie schon in den letzten Jahren, möchten wir Sie auch heuer wieder ersuchen, sich bei speziellen Weinwünschen rechtzeitig (bis Mitte des Jahres) bei uns zu melden, da im Herbst erfahrungsgemäß einiges bereits ausverkauft sein wird.

GONDWANA

ORANGE WINES

Die vierte Weinfarbe! Neben Weiß, Rot und Rosé gibt es auch noch Orange. Diesen Namen haben sie von der Hochfarbigkeit, die von der Weinbereitung her stammt. Auf der Suche nach den Wurzeln des Weins – und seine Geschichte ist lang, mindestens 5000 Jahre – haben Winzer Weinbaumethoden wieder entdeckt und erweckt, die schon in der Antike praktiziert wurden.

Die Vergärung der ganzen Traube in der Amphore – als kleinere spanische Variante freistehend, als größere georgische Version in der Erde vergraben – wurde von unseren Vorfahren wohl als Wunder betrachtet: Ganz von selbst entsteht über den Winter aus den Trauben Wein. Sie wussten nichts von den natürlichen Hefen, ohne die es keine Gärung gäbe. Spontangärung mit den eigenen Hefen und längere Maischestandzeit sind allen Orange Wines gemeinsam – es muss aber nicht immer in der Amphore sein.

_ DEL FABRO



ROTTER VELTLINER 2013 _Lage Mordthäl

Spontanvergärung der ganzen Trauben in kleinen, offenen Holzfässern brachte diesen Wein hervor. 173 Tage auf der Maische, am Gründonnerstag abgezogen und im November 2014 unfiltriert in Flaschen abgefüllt, bekam dieser Wein der Vergangenheit von uns seinen Namen: GONDWANA – der Urkontinent!